

Chênois a dû batailler avant de casser sa marmite

Les volleyeurs genevois prennent le meilleur sur Jona (3-0) un jour après avoir égaré un point à St-Gall. Retrouvailles le 19 janvier en Coupe !



Chênois n'est pas (encore) une équipe stable, apte à contrôler toutes les situations, même celles qui paraissent ne pas devoir lui causer de réels problèmes. Il l'a démontré par l'absurde samedi dernier en perdant brusquement pied à St-Gall alors qu'une victoire sans accroc lui tendait les bras. Il a au moins su réagir et enlever le match au tie-break. Puis, après une courte nuit, il a tenu bon face à Jona en ayant au passage résister à quelques coups de mou. Du Chênois tout craché, aigre-doux.



Même si le couac de St-Gall s'apparente à un revers, Charly Carreño refuse de voir le verre à moitié vide. « Toute victoire est bonne à prendre, même celle-ci », commente le coach espagnol. Pour autant, il n'a guère apprécié la faillite de son équipe dans le quatrième set alors qu'elle menait 23-19. « Elle s'est déconnectée d'un coup, de façon incompréhensible », regrette-t-il. Sur le terrain, pas de dépanneur en vue, pas même le jeune Top Scorer Joosep Kurik, au fond du trou comme tout le monde. Et pas de solution miracle sur le banc avec un oppo, James Norris, toujours enquiné par son épaule et à nouveau hors service.

Dans la lutte pour la 3^e place, qui l'oppose à Näfels et au LUC (privé jusqu'à la fin de la saison de son ailier Montavon), l'équipe genevoise a donc égaré un point précieux. Elle a heureusement fait le plein dimanche face à sa « bête noire » Jona, qui lui a pourtant mené la vie dure. Pour cela, Charly Carreño a misé sur sa seule rocade tactique possible, déjà éprouvée cette saison : glisser Kurik au bout de filet et faire confiance à Nadir Douib au poste d'attaquant-réceptionneur. Un bon plan.

Douib fait des prouesses

Plus petit attaquant sur le terrain avec son 1,81 m, le Français a réussi des prouesses. Il a d'abord concrétisé deux balles de set, la première à 29-28 dans la manche initiale, une manche que Chênois aurait tout aussi pu perdre si l'arbitre n'avait pas estimé « touchée » une attaque out de Jovan Djokic à 25-26. Jona a crié à l'injustice, en vain. Le bras de Douib n'a pas tremblé non plus en fin de 2^e set et ses six points dans l'acte final ont contribué à la victoire des siens. Et pour rehausser sa performance, il faut encore louer son engagement de tous les instants. Oui, ce « Little big Man » fait du bien à son équipe. « On est encore en pleine phase de construction et ce n'est pas simple lorsque les événements ne nous sont pas toujours favorable. Mais l'ambiance au sein du groupe est bonne et on va de l'avant », confie-t-il.

Jugé meilleur joueur chênnois du match par le coach st-gallois Johan Verstappen, Jovan Djokic mérite aussi la citation. Solide en réception et souvent astucieux en attaque, le capitaine chênnois a payé de sa personne malgré une cheville endolorie. Il a d'autant mieux savouré la marmite de l'Escalade offerte par la Bonbonnière, épilogue sucré d'un week-end finalement pas trop amer. Mais comme pour mater Jona, il a fallu bien des efforts à Joosep Kurik et Dennis Dell Valle pour la casser ! Tout un symbole.

En Coupe, le SNVB continue de rêver

En lever de rideau, le SNVB a réussi un nouveau coup en Coupe de Suisse, le troisième cet automne. Après avoir éliminé Morat et Münchenbuchsee, les « vieux grognards » de Chênnois ont battu un troisième club de 1^{re} ligue en étrillant Smash Winterthour 3-0 (25-11, 25-17, 25-22). Les voilà qualifiés pour les 8es de finale, un exploit qu'ils n'avaient pas encore réalisé depuis la création de l'équipe en 2020.

A Sous-Moulin, Sébastien Steigmeier et ses potes de la « Sélection Naturelle » n'ont pas fait de détail. Après dix minutes de jeu, ils menaient déjà 17-2 dans le premier ! Une véritable démonstration, confirmée par une maîtrise totale durant toute la partie. Indiscutablement, le talent ne se perd pas malgré le poids des ans et un peu d'embonpoint.

Tirage au sort clément, le Petit Poucet de 2^e ligue recevra au prochain tour (19 janvier) un quatrième pensionnaire de 1^{re} ligue, Zuri Unterland, 4^e du groupe D et sans doute un peu plus coriace que Winterthour. L'aventure continue donc, comme le rêve de se frotter un jour au grand frère Chênnois. Ce sera peut-être en quarts de finale, si l'équipe de Charly Carreño élimine... Jona, à moins qu'un autre derby l'attende contre Ferney-Prévessin, opposé en 8es de finale à Glaronia, l'autre rescapé de 2^e ligue. Durant les fêtes, il ne faudra pas faire bombance !

Résultats

12^e journée : St-Gall – Chênois 2-3 (18-25, 21-25, 25-19, 25-23, 9-15), Jona – Amriswil 0-3, Schönenwerd – Sursee 3-1, Lausanne UC – Näfels 0-3.

13^e journée : Sursee – Colombier 2-3, Amriswil – Schönenwerd 3-1, Chênois – Jona 3-0 (30-28, 25-23, 25-22), Näfels – St-Gall 3-0.

Classement: 1. Amriswil 13/37, 2. Schönenwerd 13/35, 3. Näfels 12/24, 4. Chênois 12/22, 5. LUC 12/19, 6. Colombier 12/12, 7. Jona 13/10, 8. St-Gall 12/8, 9. Sursee 13/1.

Prochain match à Sous-Moulin : samedi 21 décembre à 17 h 30 contre Sursee.